
Kurzwahlprogramm 

 

Unsere Partei heißt: 

Bündnis 90/Die Grünen  

Kurz: Die GRÜNEN 

 

Das hier ist unser Wahl-Programm in Leichter Sprache. 

Im Wahl-Programm steht: 

Was wir machen wollen, 

wenn Sie uns wählen. 

 

 

Die GRÜNEN in Dinslaken: 

 

Umwelt und Natur 

Wir schützen die Umwelt. 

Und wir schützen das Klima. 

Dinslaken soll eine grüne Stadt bleiben. 

Dafür wollen wir unsere Parks und Wälder erhalten. 

Wir wollen auch die Tiere schützen. 

Das macht Dinslaken schöner. 

 

Erneuerbare Energien 

Wir wollen mehr erneuerbare Energie in Dinslaken. 

Erneuerbare Energie bedeutet: 

• Umwelt-freundliche Energie 



 

Zum Beispiel:  

• Sonnen-Energie 

• Wind-Energie 

Dafür müssen die Strom-Leitungen werden besser. 

Nur so können alle Menschen diese Energie benutzen. 

 

Wirtschaft und Innovation 

Mit Wirtschaft ist gemeint: 

• Unternehmen 

• Geschäfts-Leute 

 

Innovation bedeutet: 

• Eine neue Idee umsetzen 

 

Wir wollen die Wirtschaft in Dinslaken unterstützen. 

Die Wirtschaft soll auch in Zukunft erfolgreich sein. 

Neue Ideen sollen dabei helfen. 

Die Ideen sollen Geld bringen. 

Die Ideen sollen aber auch gut für die Menschen sein. 

Und für die Umwelt. 

 

Verkehr und Mobilität 

Wir wollen Fahrrad-fahren in Dinslaken sicherer machen. 

Dadurch können mehr Menschen mit dem Fahrrad fahren. 

Wir wollen den öffentlichen Nah-Verkehr einfacher machen. 



 

Dadurch können mehr Menschen den Bus benutzen. 

Oder die Straßen-Bahn oder den Zug. 

 

Bauen und Wohnen  

Wir wollen das alle Menschen in Dinslaken eine Wohnung haben. 

Auch Menschen mit wenig Geld sollen gut wohnen können. 

Wir möchten trotzdem unsere Natur schützen. 

Deshalb muss es neue Pläne geben. 

Die Pläne zeigen, wo noch Wohnungen gebaut werden können.  

 

Bildung und Chancen-Gleichheit 

Wir finden: 

Gute Bildung ist wichtig für das ganze Leben. 

Durch Bildung gibt es weniger Ungerechtigkeit. 

Deswegen macht Bildung unsere Zukunft besser. 

 

Jeder Mensch in Dinslaken soll eine gute Bildung erhalten. 

Das bedeutet: 

• Jeder Mensch darf etwas lernen. 

• Jeder Mensch soll die gleichen Möglichkeiten haben. 

 

Freizeit-Angebote für Kinder und Jugendliche 

Kinder und Jugendliche sind uns wichtig. 

Deshalb sollen sie einen guten Platz haben, 

an dem sie ihre Freizeit verbringen können. 



 

Das wollen wir für alle Kinder und Jugendliche in Dinslaken. 

 

Kultur und Sport fördern 

Kultur ist wichtig für die Menschen. 

Kultur bedeutet zum Beispiel: 

• Ein Museum besuchen 

• Ein Konzert anhören 

• Ein Theater-Stück ansehen 

Sport ist auch wichtig für die Menschen. 

Wir wollen, dass es in Dinslaken viel Kultur und Sport gibt. 

Kultur und Sport soll für alle Menschen in Dinslaken da sein. 

Das macht Dinslaken lebendig. 

Das macht Dinslaken bunt. 

 

Ein friedliches Miteinander 

Die Menschen in Dinslaken sind alle verschieden. 

Aber alle Menschen haben die gleichen Rechte. 

Deshalb sollen alle Menschen gleich-behandelt werden. 

Damit alle Menschen in Dinslaken friedlich zusammen-leben können. 

 

Digitale Zukunft 

Wir wollen noch mehr Digitalisierung in Dinslaken. 

Das bedeutet: 

Die Menschen können viele Sachen mit ihren Handy erledigen. 

Oder mit ihrem Computer. 



 

 

Die Digitalisierung soll deshalb sicher werden. 

Und die Digitalisierung soll offener werden. 

Das hilft allen Menschen. 

Das hilft auch der Verwaltung. 

Und das ist gut für die Stadt-Entwicklung. 

 

Inklusion in Dinslaken 

Wir wollen eine selbst-bestimmte Teilhabe für alle Menschen. 

Das bedeutet: 

Menschen mit Behinderungen sollen selbst über ihr Leben bestimmen. 

Und sie sollen in allen Bereichen an der Gesellschaft teilhaben können. 

 

Deshalb setzen wir uns für Inklusion ein. 

Inklusion bedeutet: 

Menschen mit und ohne Behinderung sind zusammen. 

Zum Beispiel: 

• In der Schule 

• Auf der Arbeit 

• Oder in der Freizeit 

 

 

Am 14. September 2025 ist die Kommunal-Wahl in Dinslaken. 

 

Wählen Sie die GRÜNEN! 

 


